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Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Dienstag, 03.12.2024 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 
 
Anwesend: Charlotte, Johanna, Mathilde, Marius, Kassandra, Nele 
Es fehlen: Elina, Lulu 
Moderation: Charlotte Protokoll: Kassandra 
 
Tagesordnung: 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Stand Aufgaben 
TOP 04: Protokolle überarbeiten + Wunsch  
TOP 05: aktive Personen (Website) 
TOP 06: Finanzantrag Yalda-Nacht 
TOP 07: Finanzantrag Sonstiges 
TOP 08: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 09: Terminliches 
TOP 10: Feedback 
TOP 11: Reminder in die Gruppe/Aufgabenverteilung 
TOP 12: Schlusswort 

 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Die Moderation begrüßt alle Anwesenden. Wir sind beschlussfähig, da fünf der sieben 
Mitglieder des Jugendkomitees anwesend sind. 
 
TOP 02: Aktuelles / Open Space  

Johanna erzählt von Schulbands. Marius zeigt Fotos von der Zeit, als der Schuppen noch 
ein Band-Probenraum war.  
 

TOP 03: Stand Aufgaben 
Steffi fragt nochmal nach, ob wir eine Garderobe anbringen dürfen, aber sie glaubt nicht.  
Die Mails an die Schulen für die Podiumsdiskussion wurden rausgeschickt. Vom MCG hat 
Johanna 250 mündliche Zusagen, vom LMG gab es eine Mail mit Zusage. 
Für die JuKon können wir das Haus am Anger inklusive Theaterraum haben. Der 
Bürgermeister kann an dem Abend leider nicht, möchte aber bei einem anderen Mal das 
Falkensee-Kahoot gerne gewinnen. Mathilde hat die Werbung designt, wir brauchen jetzt 
aber noch Leute, die die Plakate verteilen. 
 

TOP 04: Protokolle überarbeiten + Wunsch 
Charlotte möchte gerne einige Protokolle nochmal überarbeiten, weil da einige Online-
Abstimmungen über Finanzanträge nicht draufstehen. Außerdem äußert sie die Bitte, 
dass in die TOPs bei den Protokollen direkt „Finanzantrag“ mit reingeschrieben wird, weil 
das für sie übersichtlicher ist. 
 

TOP 05: aktive Personen (Website) 

Kassandra würde gerne die aktiven Personen auf der Website aktualisieren, da in letzter 
Zeit einige neue Leute dazugekommen sind. Außerdem gibt es viele Personen, die noch 
auf der Website stehen, aber seit Langem nicht mehr aktiv sind. Marius gibt den Hinweis, 
dass diese Personen am besten vorher gefragt werden, bevor sie entfernt werden, da es 
in der Vergangenheit schon Unmut gab. Kassandra kümmert sich um die Angelegenheit. 
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TOP 06: Finanzantrag Yalda-Nacht 
Maha möchte eine Yalda-Nacht veranstalten. Die ist dieses Jahr am 20.12. Da wir dort 
aber die JuKon machen, konnte Charlotte ihn überreden, es auf den 21.12. zu verlegen. 
Wir diskutieren, ob wir die Veranstaltung unterstützen wollen, da es für JuFo-Leute 
meistens eine große Belastung ist. Wir könnten ihm aber von Vornherein sagen, dass wir 
höchstens finanziell, aber nicht personell unterstützen. Er möchte 250€ für die 
Veranstaltung haben. Wir haben dieses Jahr noch 900€ zur Verfügung und wollen das 
Geld eigentlich eher für neues Material ausgeben. 
Marius wirft ein, dass Maha vielleicht bei Edeka einkaufen gehen könnte oder eine 
Geldspende von Edeka bekommt, weil der Marktleiter (Wachtelfeld) uns sehr gerne 
spenden möchte. Oder wir genehmigen den Finanzantrag für Maha und nutzen die 
Spende selbst (ein Teil des Gewinns von Edeka aus dem Dezember) für unsere 
Materialien. Charlotte sagt Maha, dass er das übriggebliebene Essen dieses Mal 
mitnehmen und nicht im Schuppen lagern soll. 
 
Sollen 250€ für die Yalda-Nacht ausgegeben werden? 

 

Ja: 3 

Nein: 0 

Enthaltung: 2 

 

Der Finanzantrag inklusive der Bedingungen, dass wir nicht personell helfen und kein 

Essen hier stehen bleibt, ist angenommen. 

 

 

TOP 07: Finanzantrag Sonstiges 

Wir haben noch Geld übrig von diesem Jahr. Das soll für Dinge verwendet werden, die wir 
z.B. neu kaufen wollen (und für Reparaturen, Ersatzteile). 
Mathilde legt ihr „Werwolf“ in den Schuppen, weil sie das nicht mehr benutzt und wir uns 
sonst eins kaufen würden. Es gibt eine Diskussion über Werkzeug, welches wir besitzen 
und welches nicht. Außerdem brauchen wir neue Spanngurte und einen größeren Beutel 
für diese. Das alles würde mit grobem Überschlag 700€ kosten. 
 

Sollen 700€ zu diesem Zweck beantragt werden? 

 

Ja: 4 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 

Der Finanzantrag ist angenommen. 

 
 

TOP 08: Letzte Fragen, Sonstiges 

„Der Edeka-Leiter feiert uns richtig hart, der findet uns so affengeil“, erzählt Marius. Er 
(also der Edeka-Leiter) möchte uns wirklich gerne finanziell unterstützen, und zwar mit 
einem Teil seines Dezember-Gewinns. An Heiligabend zählt er das aus und überweist uns 
das dann aufs Agenda-Konto. Wir können auch öfter da einkaufen und dann fragen, ob 
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wir das ab und zu kostenlos bekommen (zweckgebunden). Es wird dann auch noch ein 
Foto mit einem Spendencheck geben. 
 
 
TOP 9: Terminliches 

Wir wollen die Jahresplanung beim Treffen am 12.12. machen. 
 

 Nächstes Veranstaltungstreffen: Donnerstag, 12.12.2024, 18 Uhr 
 Nächstes JuFo-Treffen: Donnerstag, 19.12.2024, 18 Uhr 
 
TOP 10: Feedback 

Das Treffen war sehr cool und kurz und produktiv (nicht mal eine Stunde). Und Geld haben 
und kriegen wir auch noch. 
 

TOP 11: Reminder in die Gruppe 

Johanna macht die nächsten Reminder. 
 
TOP 12: Schlusswort 

Marius hat noch nie so gut gebest wie mit dem Besen, den der Geist geklaut hat. 


